

Zeitschrift: Le messenger suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse
Herausgeber: Le messenger suisse de Paris
Band: 4 (1958)
Heft: 2

Rubrik: Nouvelles de Suisse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NOUVELLES DE SUISSE

Nouveau village de vacances en Gruyère.

Les plans sont actuellement prêts pour la construction d'un village de vacances à Enney, dans la vallée de la Sarine, en Gruyère. Ce village serait ouvert toute l'année et il serait doté d'un télécabine moderne desservant le sommet de la Vudallaz, d'où l'on peut pratiquer le ski de décembre à mars. Avant d'autoriser la construction du téléphérique et du village touristique, les autorités se sont adressées à l'Union fribourgeoise du tourisme qui a demandé à un expert de tourisme parisien, M. Pierre Defert, de procéder à une étude générale des conditions de développement touristique de la Gruyère. La demande de concession du téléphérique a été accordée récemment par l'Office fédéral des transports. La région, qui est, en effet, très bien desservie par le réseau des chemins de fer et autocars G.F.M. (Gruyère-Fribourg-Morat), peut facilement, dans les années à venir, doubler le nombre de ses visiteurs.

Automates Jaquet-Droz à Neuchâtel.

Les trois automates Jaquet-Droz du Musée des Beaux-Arts de Neuchâtel, l'Écrivain, la Musicienne et le Dessinateur, sont mus par un mécanisme d'horlogerie compliqué et leurs gestes, harmonisés avec précision, témoignent de l'habileté des horlogers jurassiens qui pratiquent leur art depuis des générations. Ces trois artistes, baptisés du nom de leur créateur les « automates Jaquet-Droz », attirent des foules d'admirateurs ; l'an passé, deux cents séances spéciales de démonstration ont eu lieu, en marge des démonstrations prévues à l'horaire, ceci à l'intention des visiteurs.

Les urnes tombent du ciel.

Hermann Geiger, le célèbre « pilote suisse des glaciers, a récemment rempli une tâche qui ne figurait certes pas à son cahier des charges. Lorsque le village de Simplon (Valais) fut coupé du monde par d'abondantes chutes de neige, les bulletins de vote et les urnes ne purent pas être acheminés sur Sion lors des élections au Parlement cantonal valaisan et l'on demanda au pilote de vouloir bien se charger du transport du matériel.

Le souvenir d'Einstein à Zurich.

L'École Polytechnique fédérale de Zurich a reçu dernièrement un buste en bronze du grand physicien Albert Einstein, commandé par des milieux privés au sculpteur

Hermann Hubacher. Einstein fut professeur de physique théorique à cette école, de 1909 à 1911.

Foire de Bâle.

La 42^e Foire suisse d'échantillons aura lieu à Bâle, du 12 au 22 avril 1958. Plus de 2.300 exposants y prendront part, une nouvelle halle de 4.000 mètres carrés a été construite, ce qui porte à 128.000 m² la surface totale des installations.

Inaugurations.

La station de Zweisimmen, dans l'Oberland Bernois, a inauguré un nouveau télécabine, à l'occasion du 20^e anniversaire du Derby du Rinderberg. L'installation comporte 163 cabines à deux places et le trajet est de 5 kilomètres de la station au Rinderberg, à 1.062 mètres d'altitude.

La station de Château-d'Oex, dans les Alpes Vaudoises, vient d'inaugurer le téléphérique de La Brayé et le télécabine de La Montagnette. Ces deux nouveaux moyens d'accès mettent à la disposition des skieurs de magnifiques pistes à 1.700 mètres d'altitude.

Genève-Milan.

Une nouvelle relation T.E.E. (Trans-Europ-Express) est prévue pour le mois de juin prochain : les 373 kilomètres séparant Genève et Milan seront parcourus en quatre heures. Seuls arrêts prévus : Lausanne, Brigue et Domodossola. Les formalités douanières s'accompliront dans le train.

Cours de vacances de langue française.

L'Université de Genève organise des cours de langue française en 4 séries de trois semaines chacune, du 14 juillet au 4 octobre 1958. Ces cours sont complétés par des conférences sur les institutions et les organisations internationales de Genève.

L'Université de Lausanne organise également des cours de français en cinq sessions échelonnées entre le 14 juillet et le 25 octobre 1958.